

Ocean school

OCEAN FAMILIA 広報誌5月

新型コロナウイルス感染症、緊急事態宣言

いつもお世話になります。日頃よりオーシャンスクールの活動に、ご理解、ご協力を賜り誠にありがとうございます。日常生活はいかがお過ごしでしょうか。新型コロナウイルス感染症の対応として緊急事態宣言から1ヶ月が過ぎました。オーシャンでも3月より自粛をさせていただいておりサッカーができない日々が続いておりますが、皆んなで命を守る行動を心がけ、サッカーが出来る日を楽しみに日々生活していきましょう。なお、日本を守る医療従事者の方々及び最前線で職務にあたられています方々に感謝申し上げます。亡くなられたが多くいる中で新しい未来のことへ声を出すことは心苦しいですが今の現状をしっかりと見据え新たな未来へ進んでいきましょう。

卒業生へ

卒業生の皆様、卒業おめでとうございます。新たな環境に進んでいるみんなへこの時期にお話しするとは考えてもいませんでした。長い選手は7年間オーシャンに関わってくれました。そして共に成長できたことを感謝します。私は卒業する際に在籍していてよかったなあと思い卒業してもらえることが何よりの喜びであります。次のステージでも今を大切に日々物事に取り組んでほしいです。そして未来の主演は皆んなです。仲間を思いやり立派に社会で活躍することを期待します。また遊びに来てね。ありがとうございます。

Ocean School新たな取り組み

現在、新しい時代に向けてスポーツというものを身近にそして成長できる環境へと変容を求められております。オーシャンではオンラインでの関わり、日常環境のシステム化の構築を目指しております。スポーツは解き放つ、自由を意味をします。日常が大切でありスポーツ、サッカーの尊さは変わりません。我々は、今後に向けてチャレンジしていきたいと思えます。5/22あたりに今後の取り組みを精査して発表します。

事務連絡

- ・オーシャンでの情報をホームページに掲載しておりますのでご確認ください。

「オーシャンスクールホームページ」 <http://www.sportsite.jp/sc/ocean-school/>

- ・会費については活動再開月からとなります。詳細につきましては、再度ご連絡致します。

